

学校が再開されました！

今週の月曜日（6月1日）より、学校が再開されました。臨時休業中は、「ステイホーム」の合言葉のもとで、新型コロナウイルス感染症予防対策や緊急事態宣言等により、外出が制限されたり、家庭で過ごす時間が増えたりするなど、子どもたちだけでなく、保護者の皆様も大きな負担を感じられていたことと存じます。また、臨時休業中における登校日や分散登校に際しましては、ご理解とご協力をいただきありがとうございました。

さて、学校が再開され、子どもたちの元気な声や姿が校内に戻ってまいりました。学習を優先するために、学校行事及び活動の中止や延期、規模の縮小などの措置をとらせていただきます。一方で、**1学期終了までの暫定的な措置**ではありますが、**金曜日を7時間授業（1・2年生は6時間授業）**とし、授業時数の確保とともに、学習内容の履修をめざしていきます。「疲れる、勉強ばかりでおもしろくない」という声が聞こえてくるかもしれませんが、現在の危機的な状況についてお話いただき、**勉強することは、学年が1つあがるために必要不可欠な大切な準備である**ということをお子様に伝えてほしいと思います。

緊急事態宣言は解除され、社会を支えている様々な経済活動が、少しずつではありますが回復しています。しかし、「終息宣言」や「安全宣言」が発表されたわけではなく、今もなお、感染者のニュースが毎日報道されています。前号でもお知らせしたとおり、感染予防対策を継続し、子どもたちの活動等の安全確認に重点を置いてまいります。ご家庭でも、対応のご協力をお願いします。



6月1日付けで、文部科学省から『**新しい生活様式**』を踏まえたご家庭での取り組みについて（協力のお願ひ）』が出されました。これは、学校の臨時休業中においても子どもの感染事例は一定数生じており、その多くは家庭内での感染と言われていること、そして、学校内での感染拡大を防ぐためには、何よりも外からウイルスを持ち込まないことが重要であり、このためには、各家庭の協力が不可欠であるとしています。つまり、学校と家庭の連携が学校内での感染拡大防止のために必要であるということを示したものです。その内容について紹介します。

【感染症対策としての取り組み】

- 1 毎日の健康観察・・・毎日、登校前の検温と健康観察
- 2 手洗いの励行・・・「手洗いの5つのタイミング」
 - 公共の場所から帰ったとき
 - 咳やくしゃみ、鼻をかんだとき
 - ごはんを食べるとき
 - 病気の人のケアをしたとき
 - 外にあるものに触ったとき
- 3 咳エチケットの徹底
- 4 3密の回避（密閉、密集、密接）
 - 密閉の回避・・・常時またはこまめな換気（30分に1回以上、数分程度、窓の全開）
 - 密集の回避・・・身体的距離の確保（蛇口の使用箇所を制限したり、待つ位置を示したりしています。）
 - 密接の回避・・・マスクの着用
- 5 抵抗力を高める・・・十分な睡眠、適度な運動、バランスのとれた食事

以前より、お願いしていることばかりで申し訳ありません。



お知らせ▲))) 【 これからの行事・活動について 】

- **夏休みが短縮されます。【8月1日（土）～8月19日（水）】**
 - 1学期の終了は、**7月31日（金）**です。（給食有り）
 - 2学期の開始は、**8月20日（木）**です。（給食有り）
- **1学期末懇談会は、8月3日（月）、4日（火）の13：30～16：30**です。（高瀬中学校は8/3）
後日、懇談時間調整のための通知を配布しますので、懇談希望時間を担任までお知らせください。
- **水泳学習の実施**
6月29日（月）開始で検討中です。（内科・耳鼻咽喉科・眼科等の検診は近日中に実施します。）